

**Vorlage Nr.****Az.:**

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 20. Juni 2017

Zustand grünes Klassenzimmer

Beschluss Nr. 0032

Die Schulleiterin der Ernst-Göbel-Schule Frau Bonk berichtet über Probleme mit Jugendlichen, die sich in den Abendstunden dort aufhalten und den Platz vermüllt hinterlassen. Auch ist es in diesem Zusammenhang schon zu Sachbeschädigungen gekommen. Teilweise ist das Grüne Klassenzimmer dann nicht mehr für die Grundschüler/innen nutzbar (siehe Bilder).

Der Ortsbeirat beabsichtigt einen „Runden-Tisch“ mit Vertretern des Ortsbeirates, der Ortsverwaltung, dem Grünflächenamt (als Eigentümer des Grundstücks), den Anwohnern, der Mobilien Jugendarbeit, dem 4. Polizeirevier, dem Ordnungsamt, dem Schulamt sowie der Schulleitung und den Vertretern des Fördervereins der Ernst-Göbel-Schule einzurichten.

Verteiler:

Dez. VI Amt 40	z. K.
Dez. VII Amt 31	z.K.
Dez. V Amt 67	z.K.
4. Polizeirevier	z.K.
Dez. II Mobile Jugendarbeit	z.K.
1005	z.w.V. + z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin